

**Live aus Cuba!** "Sonoc" spielt cubanische Musik pur: Mitreißend, dynamisch und kraftvoll. Hier stehen nicht nur acht studierte Profimusiker auf der Bühne, sondern ein perfekt eingespieltes Ensemble, das jegliche Raffinessen der cubanischen Musik einzusetzen weiß. Gewinner des Emiliano Salvador Award Cuba 2006, dem cubanischen Grammy, für das beste Arrangement cubanischer Musik (www.sonoc-de-las-tunas.de).

"Sonoc de Las Tunas" wurde 1993 von dem Bassisten Gilberto Portilla Sánchez auf Cuba in der Provinzhauptstadt Las Tunas im Herzen des "Oriente" gegründet und spielt in folgender Besetzung:

Gilberto Portilla Sánchez

Bass, Leiter der Band

**Adolfo Basilio Marquez** 

Gesang, Trompete

Nolberto Rosabal Barea

Piano, Gesang, Gitarre, Tres

Yonilber García Peña

Piano, Gitarre, Gesang

Gilberto José Portilla Benjamin

Conaas

**Eduardo Enrique Ramírez Montero** 

Timbales

Yan Manuel Secade González

Trompete, Gesang

José Fidel Sanchez Almarales

Gesang

Die Cubanische Nacht ist ein Solidaritätsfest der Cubasolidarität Würzburg e.V. Der Erlös fließt in unser neues Projekt: Solare Bewässerung von Gemüsegärten für über 4.000 Kinder der Stadt Havanna.

**Spendenkonto:** IBAN DE72790500000043924422, Sparkasse Mainfranken Würzbg. SWIFT BYLADEM1SWU

Die Cubasolidarität trifft sich jeden 2. Donnerstag im Monat um 20.30 Uhr über dem Buchladen Neuer Weg, Sanderstr. 23/25, 97070 Würzburg (1. Stock)

Weitere Informationen bei:

Michael Meyer, Tel. 0931-56323; E-mail cubasoli@onlinehome.de oder im Internet unter www.cuba-solidaritaet-wuerzburg.de

